



## UNIR Cuidadores: Cuidar de los que cuidan

ACCIÓN SOCIAL (HTTP://WWW.COMPROMISOEMPRESARIAL.COM/RSC/ACCION-SOCIAL-RSC/), RSC

SEP - OCT 2014

0

Share

11

Tweet

0

Share

0

Email

([http://www.compromisoempresarial.com/wp-content/uploads/unir\\_cuidadores.jpg](http://www.compromisoempresarial.com/wp-content/uploads/unir_cuidadores.jpg)) La iniciativa más innovadora en el área de la dependencia no procede de la empresa, ni de la administración pública, ni siquiera de las ONG que llevan trabajando desde hace años en el sector de la dependencia y el cuidado de la tercera edad.

No, el programa más innovador tiene su origen en una universidad, una universidad muy joven y especializada en la formación online. Se trata del programa UNIR Cuidadores.

UNIR Cuidadores es una empresa con un claro fin social: **mejorar la calidad de vida de los cuidadores de personas discapacitadas y/o dependientes**. Y por tanto, de los propios discapacitados y/o dependientes.

El proyecto nació dentro de la Fundación UNIR y con el impulso de la Universidad Internacional de La Rioja, que cuenta con una metodología online que ha conseguido 20.000 alumnos matriculados en apenas cinco años de existencia.

UNIR Cuidadores, que recientemente recibió el Premio a la innovación de la Fundación Alares, **proporciona a través de su web formación en temas de dependencia**; asesoramiento profesional mediante un servicio de asistencia o consulta online; cuidadores profesionales especializados a través de una bolsa de empleo; proveedores de servicios, e información de interés sobre todo lo que rodea al sector de la discapacidad y la dependencia.

Llegan a todos los cuidadores de habla hispana con artículos, entrevistas y reportajes audiovisuales.

La propuesta de formación de UNIR Cuidadores, y el resto de servicios que ofrece a través de la web, puede contribuir considerablemente a rebajar la factura de la dependencia, que actualmente supera los seis mil millones de euros y está centrada casi exclusivamente en servicios de atención presenciales.

No es que los servicios presenciales no sean necesarios, pero está claro que se está muy lejos de aprovechar el potencial que las nuevas tecnologías ofrecen hoy en día, especialmente en la formación, asesoramiento e información en la que ya no es necesario desplazarse.

Pero quizás la parte más interesante de la iniciativa consista en **la propuesta que UNIR Cuidadores está haciendo a las empresas ofreciéndoles sus servicios para que los integren en sus políticas de RSC**, como una manera de contribuir a la conciliación de la vida familiar y laboral. A cambio de una cantidad que oscila entre los 5 y 10 euros anuales por empleado, dependiendo del número de empleados y los servicios solicitados, la empresa se puede beneficiar de los servicios de UNIR Cuidadores.

Por Javier Martín Cavanna

@jmcavanna (<https://twitter.com/jmcavanna>)

Contenido incluido en la versión impresa de Compromiso Empresarial



(<http://www.compromisoytransparencia.com/revistas/>)

★★★★★ (1 votos, media: 5,00 sobre 5)

### DEJA TU COMENTARIO

Nombre (obligatorio)

Email (no se mostrará) (obligatorio)

Página web